

Vorbilder im Sport und im Leben

Im Foyer der Kreisvolkshochschule in Osterode wurden die Gewinner der 16. Wahl zum Sportler des Jahres ausgezeichnet.

Von Robert Koch

Osterode. Spannung lag in der Luft, als am Freitagabend im Foyer der Kreisvolkshochschule in Osterode die Gewinner der Sportlerwahl 2015 im Landkreis Osterode bekanntgegeben wurden. Im Vorfeld hatten alle an der Wahl Beteiligten eisern geschwiegen, so dass die Ergebnisse geheimgeblieben waren.

Selbst Schirmherr Klaus Liebing war noch nicht eingeweiht, als er seine Grußworte sprach. „Nicht nur die sportliche Leistung wird heute geehrt, sondern auch das gesellschaftliche Engagement und der verantwortungsvolle Umgang mit der Vorbildfunktion“, sagte der stellvertretende Landrat und unterstrich: „Die Herkunft des Einzelnen spielt keine Rolle, Fairness und Toleranz sind das Fundament des individuellen und menschlichen Erfolgs.“

Kein Platz für Rassismus

Diese wichtige Botschaft betonte auch Renate Wagner, ehemalige Vorsitzende des KSB Osterode und nun im Vorstand des KSB Göttingen-Osterode, bei ihrer Eröffnung: „Der Sport bringt Menschen zusammen, Alter oder Nationalität spielen dabei keine Rolle. Im Sport gibt es keinen Platz für Rassismus.“

„Der Sport ist eine faszinierende

Reifegelegenheit und bietet viel mehr als Medaillen und Erfolge.“

Daniel Böhm, Harzer Biathlet, in seinem Grußwort bei der Sportlerehrung

Als Gastredner war der Weltklasse-Biathlet Daniel Böhm – ein echtes Harzer Kind – dabei. Er zeigte auf, dass die Erfahrungen aus dem Sport auch im richtigen Leben helfen. „Der Sport ist eine faszinierende Reifegelegenheit und bietet viel mehr als Medaillen und Erfolge. Willen und Ehrgeiz helfen im Beruf. Man lernt, Rückschläge zu verarbeiten – immer wieder aufzustehen, das ist wichtig.“

Bewährter Modus

Bewährt hat sich der Wahlmodus. Wie in den Vorjahren konnten die Leserinnen und Leser des Harzkurier für ihren Favoriten abstimmen, fast 3.500 Stimmzettel kamen zusammen. Zudem gab ein Expertengremium sein Votum ab, das in der Wertung verrechnet wurde.

Ob und in welcher Form es im kommenden Jahr eine Wahl geben wird, ist aufgrund der Landkreisfusion offen. „Der Harzkurier wird sie aber weiter redaktionell begleiten“, sicherte Redaktionsleiter Rainer Häßl zu.

VERLOSUNG

Im Rahmen der Sportlerwahl verlost der Harzkurier unter allen teilnehmenden Leserinnen und Lesern drei Familienkarten für je vier Personen für den Hansa Park. Gewonnen haben Christa Bohn (Osterode), Marion Bestert und Elena Kurth (beide Bad Sachsa).



Die Gewinner sowie die Ehrengäste der Sportlerwahl 2015.

DIE ERGEBNISSE

Erwachsene

Niklas Berger	1332 Stimmen
Jolyn Beer	1188
Karin Rudolph	1031
Jens Bagge	763
Marco Sukup	540

Jugendliche

Jale Kniepen	1275 Stimmen
Corvin Kühnel	1127
Henri Schubert	918
Ilyas Bircan	870
Jonas Mettler	786

Mannschaften

JSg Winthausen/S.	1231 Stimmen
SFC Harz-Weser	1080
1. VC Pöhlde	1064
TTC Palaka	844
TC Osterode	787

Anzeige

Einbecker
Heima
der guten

Hof-Fest

23. April 2016
Tag des Deutschen Bieres
12:30–00:30 Uhr
Einbecker Brauhaus AG

Eintritt f

UNSER ANHÄNGER
5
Kategorie: Mitglieder

■ Bierumzug ■ Mai-Ur-Bock-Anstiftung
■ Live-Musik ■ Fanshop (13:00–18:00)
■ Brauereibesichtigung (13:00–15:45)

www.einbecker.de